
REPORTE DE ACTIVIDADES JULIO 2020 

PRESIDENTA MUNICIPAL  

 

• Atendí las citas que programé con Directores de Áreas. 

• Revisé asuntos pendientes de Presidencia para cubrirlos a la brevedad. 

• Recibí Audiencias de Ciudadanos, y posteriormente tuve reunión con Directores de 

distintas Áreas.  

• Presenté el Proyecto “Todas y Todos Comen”.  

• Se llevó a cabo una Reunión de Seguridad Pública, en la cual estuve presente.  

• Realicé una visita a las Obras que se están realizando para checar avances.  

• Revisé pendientes de Presidencia en general. 

• Atendí a Ciudadanos que agendaron Audiencia. 

• Atendí una Reunión con Comerciantes.  

• Realicé una visita a Dependencias Gubernamentales para entregar solicitudes de 

gestión de obras. 

• Estuve presente en Reunión con mi Equipo de Directores COVID-19. 

• Se realizó una Reunión de Comisión con Regidores, COVID-19 y posteriormente 

llevamos a cabo la Sesión Ordinaria #38 de Cabildo.  

• Estuve presente en el Evento organizado por la Dirección de Participación 

Ciudadana para entregar a beneficiados del Programa BECAS JALISCO su 

documentación.  

• Realicé una charla informativa que se ofreció a los Comerciantes del Municipio.  

• Realicé un recorrido para checar avances de obras. 

• Estuve presente en la Mesa de Trabajo Virtual de la Secretaria de Igualdad 

Sustantiva.  

• Se llevó a cabo la ceremonia donde firmé Convenio con la Unión de Comerciantes 

(UCEPSG).  

• De manera Virtual, tuve presencia en la Reunión del Consejo de Seguridad Pública. 

• Se llevó a cabo el Protocolo de Entrega del Programa RECREA. 

• Estuve presente para realizar entrega la Pensión que se Otorga mediante El 

Programa Bienestar a los Adultos mayores con Discapacidad. 

• Realicé también la entrega de apoyos del Programa “Jalisco te Reconoce” 

• Estuve presente en una reunión de avances del Proyecto “Todas y Todos Comen”. 

• Atendí las citas de Directores de distintas Áreas. 

• Cite a mis compañeros Regidores para hacerles la presentación del Proyecto 

“Todas y Todos comen” 



• Realicé una Mesa de Trabajo en la cual estuvieron presentes Compañeros de Aseo 

Público y Ecología.  

• Tuve reuniones con Directores de distintas Áreas.  

• Se llevó a cabo la segunda Sesión Ordinaria del Instituto Municipal de la Mujer. 

• Se llevó a cabo la Primer Sesión de la Mesa Técnica especializada con los 

Municipios señalados en Alerta de Violencia de Género hacia las Mujeres (AVGM). 

• Realicé una visita a diferentes Dependencias Gubernamentales del Estado. 

• Atendí Asuntos Varios de Ayuntamiento, y recibí a Directores de distintos 

Departamentos. 

• Realicé la Firma del Proyecto del Comedor Asistencial.  

• Se realizó una mesa de Trabajo en la que estuve presente junto con mis 

compañeros Regidores y miembros de la UCEPSG. 

• Llevamos a cabo junto con mis compañeros de la Comisión de Regidores una 

reunión y posteriormente se realizó la Sesión Ordinaria de Cabildo #39. 

• Realicé un recorrido de Obras para checar avances en Escuelas Hermenegildo 

Galeana, Niños Héroes y Carmen Serdán, así como revisión de avances de 

carretera a El Aguacate. 

• Se llevó a cabo la Reunión de Comisión de Seguridad Pública El Grullo, en la cual 

estuve presente.  

• Se presentó a los Ciudadanos, por medio de un vídeo informativo presentado vía 

Redes Sociales, el proyecto finalizado de la Obra en Calle Xicoténcatl. 

 


